

# *Cuba dédie une Journée Nationale à la Prévention du cancer de la peau*

---



La Havane, 3 février, (RHC)- Une campagne nationale de dépistages de lésions malignes et pré-malignes de la peau se déroule ce lundi dans tout Cuba à l'occasion de la Journée Mondiale de Lutte contre le Cancer, qui est célébrée tous les 4 février.

Olaine Gray, coordonnatrice nationale du Groupe Spécial de Travail pour le Cancer de la Peau, relevant du ministère de la santé publique a expliqué que des cabinets de consultations ont été aménagés dans toutes les institutions de santé de notre pays y compris dans les polycliniques.

«Comme dans beaucoup d'autres pays de la planète -a-t-elle relevé- la journée convoque les dermatologues à participer à des actions préventives du cancer de la peau, dont la cause fondamentale est l'exposition excessive au soleil.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13332-cuba-dedie-une-journee-nationale-a-la-prevention-du-cancer-de-la-peau>



**Radio Habana Cuba**